

Nantes, le 7 mars 2019

## Décision du Tribunal de Commerce de Nanterre sur la reprise des usines du groupe Arjowiggins : réaction de Christelle Morançais

Le Tribunal de Commerce de Nanterre vient de confirmer qu'il repoussait de 15 jours son arbitrage définitif dans la reprise des usines du groupe Arjowiggins, au premier rang desquelles celles de Bessé-sur-Braye et de Saint-Mars-la-Brière.

J'ai conscience que ce nouveau report prolonge l'attente insupportable vécue par l'ensemble des salariés sarthois qui craignent pour leur avenir et constitue pour eux une source d'incertitude supplémentaire.

C'est pourquoi, il est indispensable que le groupe repreneur scandinave LESSEBO et son Président, M. Terje HAGLUND, mettent à profit cet ultime délai pour apporter toutes les garanties nécessaires afin de démontrer que leur offre de reprise est crédible.

Cela exige que soit affiné et précisé leur projet industriel, que les salariés puissent être éclairés sur la stratégie de relance qu'entend proposer le groupe LESSEBO aux usines sarthoises et que soient confirmés les engagements financiers des repreneurs.

La Région des Pays de la Loire est pleinement mobilisée depuis le début pour favoriser la reprise des sites Arjowiggins et du plus grand nombre d'emplois qui en dépendent. Je confirme qu'elle apportera son appui financier au projet de reprise retenu par le tribunal.

Bien évidemment, j'entends demeurer vigilante, aux côtés de l'Etat, sur le respect par les repreneurs de leurs engagements tant industriels que financiers et sur leur réelle détermination à pérenniser les emplois qu'ils ont proposés de conserver, condition indispensable au versement d'aides publiques.

Je tiens à assurer aux salariés d'Arjowiggins que je suis personnellement mobilisée pour la sauvegarde de leurs usines et de leurs emplois. C'est pour moi une priorité comme j'ai eu l'occasion de l'affirmer à plusieurs reprises aux représentants des organisations professionnelles d'Arjowiggins.

C'est également le sens des échanges que j'ai régulièrement à ce sujet avec le Ministre de l'Economie, Bruno LE MAIRE, pour le convaincre que le savoir-faire de cette entreprise doit être préservé et qu'il faut donner aux usines sarthoises d'Arjowiggins toutes les chances de redevenir compétitives.

Les salariés d'Arjowiggins peuvent compter sur ma détermination à tout mettre en œuvre pour y parvenir.

**Christelle Morançais**

**Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire**

**CONTACT PRESSE** - [Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) / 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92